

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 23. Juli 2014

Mehr Stadtpolizei in Dotzheim [SPD]

Beschluss Nr. 0057

Der Ortsbeirat fordert den Stadtrat Dr. Franz auf, von den 120 Stadtpolizisten 3 permanent in Dotzheim einzusetzen.

Begründung:

Neben dem Ortskern von Dotzheim gibt es noch folgenden Ortsteile: Schelmengraben, Freudenberg, Märchenland, Kohlheck und Sauerland.

In allen Teilen gibt es spezifische Probleme, die vom Falschparken bis hin zu abendlichen "Feiern" reichen.

Die Stadtpolizisten müssen die Lokalitäten und auffälligen Personen kennen, um gezielt einschreiten zu können.

Dies lässt sich nur bewerkstelligen, wenn die Ordnungskräfte vor Ort im ganzen Jahr eingesetzt werden.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII / 31 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher